

Realschüler auf Westweg-Tour

Donaueschingen (hon) Die Trekking-Klasse ist eine der Besonderheiten der Donaueschinger Realschule (wir berichteten mehrfach). Am Samstag, 10. Juli, machen sich um 9 Uhr am Bahnhof wieder 31 Schüler auf den Weg, genauer auf den Westweg. Und zwar in 16 Tagesetappen. Bereits das ganze Schuljahr über haben sich die Jungen und Mädchen in Theorie und Praxis (Fitness-Tests) mit dem von Lehrer Gerhard Maier initiierten Projekt beschäftigt. Dabei handelt es sich um mehr als ein „Schullandheim auf Schusters Rappen“. Wissen aus Geographie, Sport, Biologie, Geschichte und anderen Fächern wird bei der Tour vermittelt, interdisziplinärer Unterricht sozusagen. Die 16-tägige Fernwanderung in der Gruppe soll außerdem die Sozialkompetenz der Schüler stärken. Gerhard Maier wird dieses Jahr von seinen Kollegen Brigitte Wencker, Dominik Neuwirth, Sabine Bumüller und Sarah Leber unterstützt.

Das Projekt im Internet:

www.Trekkingklasse.de